

## Das Treffen des Metropoliten Hilarion mit dem neu eingesetzten Botschafter Russlands in Brasilien fand statt



Am 16. März 2021 traf sich der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion mit dem neu eingesetzten außerordentlichen und bevollmächtigten Botschafter der Russischen Föderation in Brasilien A.K. Labezkiy. Bis vor kurzem war Aleksej Labezkiy der Stellvertreter des Direktors der lateinamerikanischen Abteilung von Außenministerium Russlands.

Am Gespräch beteiligte sich auch der Sekretär der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen zu Angelegenheiten des Fernauslands Erzpriester Sergij Zwonarew.

Während des Treffens besprachen die Seiten die mit der Anwesenheit der Russischen Orthodoxen Kirche in Brasilien verbundenen Fragen, die modernen interorthodoxen Beziehungen sowie die Theme, die gegenseitiges Interesse darstellen.

Zum Ende des Gesprächs wünschte Metropolit Hilarion A.K. Labezkiy Gotteshilfe und Erfolge in seiner zukünftigen diplomatischen Laufbahn.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/86787/>